

B7 Elvan Erdal

Tagesordnungspunkt: 9.1.6 Beisitzer*innen (3 Plätze; Quotierung abhängig von vorherigen Wahlen)

Selbstvorstellung

Moini! Ich bin Elvan und möchte mich hiermit als Beisitzerin des Landesvorstandes der Grünen Jugend (Schleswig-Holstein) bewerben.

Krise über Krise. Man schaut in die Nachrichten rein, und will am liebsten wieder wegsehen. Ob in Schleswig-Holstein, Deutschland, Europa oder global – Die Welt brennt. Und das ist leider nicht bloß metaphorisch gemeint. Klimawandel, Krieg, Inflation, Armut, Rechtsruck, Sexismus oder Rassismus. Wir alle sind betroffen, manche nur leider mehr und manche weniger. Und das alles aufgrund eines Wirtschaftssystems, das Profite von einzelnen über die Bedürfnisse und Sicherheit von uns allen stellt. Ein zerstörerisches System, das sich auf nichts als Ausbeutung stützt und viele arme Menschen immer ärmer, und gleichzeitig wenige reiche Menschen noch reicher macht.

Und wieso möchte ich mich jetzt für den Lavo bewerben?

Man behält kaum noch den Überblick darüber, was da draußen alles abgeht. Ich finde das teilweise sehr besorgniserregend, überfordernd und traurig. Aber das ist gleichzeitig auch der Grund, weshalb ich hier innerhalb der Grünen Jugend mehr machen, und mehr Verantwortung übernehmen möchte. Es liegt an uns jungen Menschen, die Welt zu verändern und die alten weißen Männer von ihrem selbst errichteten Thron zu schubsen. Dafür fängt es für mich an, einen Raum zu schaffen, an dem sich alle willkommen und wohl fühlen. Einen Safe-Space für alle, die einen brauchen. Einen Ort, an dem man sich mit anderen gleichgesinnten Menschen austauschen oder gemeinsam auskotzen kann, aber am wichtigsten: Einen Raum zu bieten, wo Mut und Hoffnung die Oberhand behält und in dem man zusammen mit anderen plant, was man gegen diese überwältigende Ungerechtigkeit konkret machen kann. Und diesen Raum möchte ich sehr gerne, wenn ich denn darf, mitgestalten.

Ich persönlich interessiere mich sehr für gesellschaftstheoretische Erklärungen und Politik im Allgemeinen. Aus diesem Grund studiere ich aktuell Soziologie in Hamburg. Bildungsarbeit ist generell ein Bereich, der mir sehr am Herzen liegt und für den ich mich unter anderem einsetzen möchte. Bildungsangebote sollten nämlich so gestaltet werden, dass alle gleichermaßen daran teilnehmen können, unabhängig davon wie viel Vorwissen vorliegt oder wie lange man schon aktiv ist.

Ich bin zwar erst seit einem knappen Jahr bei der GJ, aber ich würde mich umso mehr über die Chance freuen, mich sowohl einarbeiten zu lassen in die politische Arbeit auf Landesebene, als auch Erfahrungen in diesem Gebiet zu sammeln. Ich empfinde die Arbeit dieser Organisation nämlich als super empowernd und wichtig zugleich. In den letzten Monaten habe ich die Zusammenarbeit mit den netten Menschen der GJ genossen und hätte Lust, gemeinsam mit anderen die Probleme unserer Zeit anzugehen und etwas zu bewirken. Im Rahmen der Europakampagne habe ich zum Beispiel Erfahrungen in Lübeck gesammelt und möchte gerne aus dem Landesvorstand heraus die Kreisverbände in Schleswig-Holstein, egal ob in der Stadt oder auf dem Land, dabei unterstützen, vor Ort Aktionen, Kampagnen und Bildungsangebote umzusetzen.



Alter:

20

Geburtsort:

Frankfurt am Main

Noch einmal in kurz über mich:

- 20 Jahre alt
- Ich studiere aktuell Soziologie
- Pronomen sie/ihr
- Kreisverband Lübeck
- Hobbys: Kreativ sein, Musik, Filme/Serien, Tanzen, Kochen (und essen ^^)

Wenn ihr Fragen habt, meldet euch gerne bei mir!

Elvan :)

E. Erdal